



地域連携・医療福祉相談室だより

看護の日

5月17日（金）看護の日のイベントが開催されました。イベント当日は地域の方々や外来患者様、入院患者様、そのご家族様方にたくさん参加していただきました。

当院では“看護の日”を知っていただくために毎年イベントを考え開催しています。今年は趣向を変えてイベント会場を2か所に分けて行いました。

1階会場の“体操「リズムに乗って♪脳活性化」”では、DVDの映像を見ながら掛け声をかけ手足を動かし、体操しました。汗をかいた後はじゃんけんゲームで脳を活性化。掛け声と笑い声で楽しく過ごすことができました。

2階会場の“健康相談「生活見直し隊」”では、血圧・体重・視力・眼圧・腹囲・骨密度などを測定し、その結果をもとに、看護師で作成したパンフレットを参考に食事や生活で気をつける点をアドバイスさせていただきました。

いつもの診察では測定できない検査もあって「たいへん参考になった」と喜んでいただけました。

～1階会場～



DVDを見ながら脳活中♪



1,2,3,4♪



じゃ～んけん、ぼん！

～2階会場～



骨密度計れて良かった！



絵や図入りのパンフレット

お知らせ

この度、外科の安藤善郎医師の退職に伴い創傷外来が閉診となります。それに伴い外来診療担当が一部変更となっております。ご確認ください。今後ともよろしくお願いたします。

